
 

 

  

 

                            

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

◆ お客様  

第９Ｇガバナー補佐     坪田祐貴様 

 〃 ガバナー補佐幹事  市川英敏様 
◆ 会長あいさつ      山崎秀美会長 

 

 

  

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

  

２月１３日の例会記録 

  

ご自分の生きた体験を伺って、人の人生っていうの
は、色々障害があったり、思うようにならなかったり 
すると思うのですけれど、それを乗り越えて望みさえ

あれば最終的には、チャレンジをやめない限り最後

には、 自分の欲しいものが手に入るというような成

功したと言う講演でした。声は出なくなったわけです

けれど、現在は凄く大きな声が出て、人より何倍も大

きな声で歌っています。 気力があってそれなりの苦

労をして鍛えれば、人間というのは、また思い通りに

なると言いますか、精神面は強いのだなということを

感じさせられました。凄く心に残る良い基調講演だっ

たと思っています。  

それから昨日は、今年の１月１日に発災した能登

半島地震支援のチャリティーコンサートを草加中央

公民館のギャラリーで、当クラブと草加シティＲＣの

主催で開催させていただきました。こちらも１部から

三部まであって、凄く可愛い女の子が一部は合唱し

ていまして、幼稚園ぐらいですかね！非常に良い声

が出て、見ている人たちは自分の孫を見るような目

つきで、ほのぼのとした コンサートでした。２部、３部

とありまして、支援金は１４８，０００円くらい集まりま

した。これは草加市の方に寄付させていただくという

形にさせていただきます。 いずれにしても、ここ２週

間のうちに、色々企画があって、参加させていただい

たという報告で、会長挨拶にかさせていただきます。

ありがとうございました 

  皆さんこんばんは、今日は少し暖かいものですけ

れど、インフルエンザがだいぶ流行っているようで、

今日は長谷部さんがインフルエンザで倒れて欠席と

いうことになってしまいました。先週、ＩＭがありまし

て、当クラブの例会も振替になりましたので、例会とし

ては 2週間ぶりということになりました。その間に色々

ありました。２月１日には草加青年会議所の賀詞交換

会、そして８日は第９グループと１０グループ合同ＩＭ

（インターシティミーティング）が開催されたわけです。

今年のインターシティミーティングは「メンタルヘルス、

1 人の命が地球よりも重い」と言うテーマで開催され

ました。記念講演、講師の方は、木山裕策さんと言う

方で歌手の方ですね、凄く声が通っていて、凄く声量

がある、大きな声でマイクがいらないような方でした。

その人の講演、実はその方は歌がものすごく好きで、

歌手になりたいと考えていたようですけれど、甲状腺

癌になって摘出し、声が出ないとうことで、非常に歌

手になることを諦めて、前半は自分の長所を生かせ

ず、悶々としていたようですけれど、ある時にやはり

歌手になりたいということで、一念発起して、チャレン

ジし、色々な苦労をしながらも自分の夢を実現して、

現在は歌手として活動しているということです。 
 

草加松原ロータリークラブ 

会 長：山崎 秀美 

幹 事：会田小弥太 

 

例会日：毎週火曜日 19:00～20:00 
例会場：草加市文化会館 
事務局：草加市青柳 8-56-21 
    TEL/FAX 048-967-5315 
    PC：sokamatsubara@abelia.ocn.ne.jp 

国際ロータリー第 2770地区第 9グループ 

草 加 松 原 ロ ー タ リ ー ク ラ ブ  

第５６１回 例会 ２月２０日 草加市文化会館 

２０２３ｰ２４年度 国際ロータリーのテーマ 世界に希望を生み出そう 

＊＊本日のプログラム ＊＊ 

開会点鐘           幹事報告 
ロータリーソング         委員会報告  
四つのテスト        ＳＡＡ報告 
お客様紹介              出席報告 
会長挨拶                閉会点鐘 

『弘子さんによるシャンソンの夕べ』 

 

 



                                                       

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

結婚祝 ２月２３日     田川富一会員   

皆さんこんばんは、結婚祝と言うことで、何とか６０年続いております。私は父親を戦地で亡くしまして、長男とし
て、おふくろ・お祖父さん・お祖母さんに育てられたわけでございますが、そのおふくろが、私の大学、夜学の４
年、卒業の年に癌で亡くなりまして、それからはお祖父さん・お祖母さん、４人の妹・弟と過ごすことになったので
すが、親戚先からは跡取りなのだから嫁さんをと言うことで、私の父方の方からお話がありました。でも、とにかく
貧乏しておりましたし、寝る部屋もお客様に譲るくらいの生活でしたから、まだ早いと言うことでお断りしたのです。
そうしましたら、お祖父さんは、１０日も口も聞かなくなりました。そのうちに私共のお客様で富山の薬売りさん、行
田の方から来るスリッパ屋さんがともに、ふみちゃん間違いない子だから、あんたのお祖父さんの達者なうちに貰
いなさいと言われえてそれじゃと言うことで応じました。向こうでは、夜学に行っていたから好きな人がいて断って
きたのではないか！見合いはしたのですけども、暫く経ってから動物園に行きました。そして、今は貧乏の最中だ
から、少し考えて、大変なところに来るよと言ったら、早くお祖父さん・お祖母さんを楽にしてあげなくてはいけない
と言うことで、私は断ってくれるかと思ったら、むしろ行きますと言われて私はびっくりしました。その頃まだ免許を
持っていませんでしたから、バスで行くには谷塚駅から亀有に行くバスがあったのです。それに乗って行きまし
て、夜、終車を逃してしまったのです。泊まっていけと言われて、両親の部屋で一晩厄介になることになりました。
そんな中でお風呂入れと入っていたら様子を見に来たのです。かたわではないかと思われたのではないかと思っ
ておるのです。 
当時、八潮ライオンズクラブに入っている知人からだいぶ私も勧められたのです。そのうち、草加に、草加ライオ
ンズクラブを作るから、あんた入りなさいと言われ、まだそれどころではないと私は遠慮したのです。そうしたら吉
町に浜坂さんという煎餅屋さんの倅枝さんが犬猫病院をやっておりますが、そのお父さんがよく私を使ってくれま
して、強引にロータリーが良いよ！と草加ＲＣに話しをしていただいたわけでございます。  
当時は、かなり多くの人数でございましたが、私が３０年目に会長っていうことで、そんな柄でもないのですがおだ
てられまして、３０年は盛大にお祝いしようと、帝国ホテルでやろうと言うグループと、それからあの時は牧内さん
と言う方がガバナーでした。三郷の岡庭さんが分区代理をされています。とにかく、退会されました大久保雄司さ
んと、初代の会長を務められました高橋淳さんが一生懸命やっていただきまして、なんとかこぎつけたわけです。
本当に今思い出しますと、良い思い出もありましたし、中には遊ぶのが好きで、三羽がらすと言って、今名前は言
いませんが、とにかく、３０周年を思いっき遊ぶのが良いと色々なグループがありまして、まとめるが大変でした
が、何とか無事に出来たこと、それから草加イブニングＲＣができたこと、その縁で草加ＲＣの川井さんと 草加イ
ブイングＲＣの河井さんが草加松原ＲＣということで、再出発をさせていただいたようなことになりました。 
結婚祝いになるかどうかわかりませんが、ちょっと申し上げました。ありがとうございました。 

 

 
米山記念奨学生 魏 莎莎に奨学金授与 
今日も学校に行きました。今日は修論最後の発表会がありました。学生自体もそろそろ終わりの感じの実感

はありました。これからは社会人になります。目指すは、皆のような立派な社会人、大人になれるように頑張りま
す。私の今日の修論の発表会は、修論については、性マイノリティつまり、LGBTQ＋についてインタビューして、
今日は報告会がありました、その結果は、そういう人々にインタビューして、そして、その人々の要求と要望を聞
いて、今直面した困難とかありましたら書きました、そういう内容を、修論に扱いしました、みんな、すごく、普通な
人と扱いしたい、認められたいと言われました。多分、彼たちにとして、メンタルヘルスも大事にしなきゃいけない
と思っています。修論は、彼たちにどうやって、みんなが生きやすい社会を作るとか、何で彼たちはこの世界に生
きづらいとか、そういうことを理解してみますか、これからも、もっと誰でも行きやすい社会と自分のやりたいこと
をやれる社会を作れるように頑張ります。修論の話はここまでですね。 
先週は、中国の春節がありました。旧正月、友達と一緒にお祝いしました。凄く楽しかったです。みんな自分の

ショーを準備しました。ダンスとか、歌とかと、ギターとか、みんな凄いな～と思っています。私も歌を準備しまし
た。ちょっと下手なのですけど、これからももっと頑張ります。 ありがとうございました。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 誕生祝 ２月２３日     富永  悟会員   

皆さんこんばんは、この年になってお誕生日祝いをしていただける唯一の方々に感謝を申し上げます。今で言わ
れるまで自分の誕生日忘れていました。今月で誕生日と言うことで、２月２３日生まれです。今年で５８歳になりま
す。なかなか家族と誕生祝いするような柄ではないので、本当にロータリーの皆さんにお祝いをしていただけるの
が、唯一の誕生祝いかなと思っております。  
私は元々草加の生まれで、父親、母親ともに草加生まれであります。なので田舎というものがなくて、お盆やお

正月と言うと草加にいるしかない、周りの親戚たちが皆さん家に来ますので、大きな休みに旅行とかに行った記憶
はないのですけれども、その分、以外と親戚縁者もみんな、草加・八潮・吉川、その辺に固まっていまして、何かあ
るとたくさんの親族が集まります。うちの父親の父親方の兄弟が５人で、母親方が、７人いますので、自分もいとこ
が何人いるかわからないぐらいの大家族になっております、今は、子どもが長女・長男・次男と私には３人子どもが
いますけれども、長男・次男と弊社に就職してもらいましてありがたいことに、人手不足の後継ぎがいないっていう
時代に一緒に仕事ができまして、大変ありがたく思っています。ただ、長男は順調に仕事していたのですけれども、
次男の方が、自分でやりたいことが最近見つかったということで、ちょっと退職させてもらって他に仕事をしたいとい
うので、君の人生なので、よく考えて自分のやりたいことをやった方がいいよっていうことで、最近我が社を退社しま
して、今仕事の方は、長男は一緒にやってくれていますので、もうそろそろ先輩方には、まだまだ早い！何を言って
いるのだと怒られるかもしれないですけれども、早く倅に譲ってですね、自分の時間を楽しみたいなと思っておりま
す。本日はありがとうございました。 
  

 

       第９グループガバナー補佐 坪田祐貴様 

どうもこんばんは、本日は私と市川ガバナー補佐幹事と２月８日のＩＭに対してのお
礼の挨拶に参りました。 ２月８日草加松原さんの全員の登録と多数の参加をいただ
きまして、無事ＩＭを終了することができました。本当にありがとうございました。  
先ほど会長の方から話がありましたけれども、テーマを「メンタルヘルス」ということに 
決めさせていただいて、本年度ＲＩ会長が「メンタルヘルス」というものを１つのテーマと 

して掲げておりましたので、それに対してどういう風な取り組みをしたら良いかと言うことを色々私達も考えまして、
山崎会長からは少し厳しい質問があったのですけど、何とか木山裕策さんをお招きして、自分が癌サバイバーと
言うか、癌から克服して今の人生、歌手を目指したということに対しての先程お話あったように、１つの体験を通し
て八潮市、三郷市民あるいは一般の方たちとですね、「メンタルヘルス」のテーマを共通できたという事は本当に
良かったと思っています。 私は、話を聞いていて隣を見たら隣の方が涙を流していまして、私ももらい泣きではな
いのですが、ちょっと涙ぐみました。本当に良かったと思っています。 
その後、ガバナーから挨拶をいただいた中で、「メンタルヘルス」と言うことに対して、ガバナーがＲＩ、ロータリー

が取り組んでいるタイムリーなテーマだということで、好評をいただきました。最後のガバナー公表は、ちょっとガバ
ナーの体調が悪いということで帰られたのですけど、最初の挨拶の中でそういうことをおっしゃっていただいたこと
が、この「メンタルヘルス」と言うことをテーマにしたことが良かったのかな！と思っています。  
それと、最後の懇親会、数を数えたわけではないのですけど、ピッタリでした。席がちょうど埋まりました。本当に

良かったかなと思っています。地区大会は、立食で行った時にはもう食べるものがなかったという状態の中で、逆
に随分料理は余ったということ、本当に良かったと思っています。  
あとあの席では説明できなかったのですけど、前回の例会の中でジャズを演奏された方、式次第や今日の会報

にも名前が３人あがってまして、１番上に上がっている吉峯いう方がいらっしゃいます。その方は、前回も少し説明
させていただいたのですけど、私が高校卒業して東京に来て下宿、当時６人で下宿生活をしていたのです。その
時に夕飯だけは付いた下宿生活で夜になるとその６人が同じテーブルを囲んで、そのおばさんから給仕してもらっ
て、 食事したという学生生活だったのですけど、その中の１人（吉峯）が今回のジャズ演奏に来た方のお父さんな
のです。 鹿児島の方なのですけど、そのお父さんが、私と一緒に学年は１つ違ったのですけど、同じ釜の飯を食
べたという中で、これも長谷部さんの縁なのです。長谷部さんが音楽をやっている中で、この吉峯さんが演奏して
いたのをたまたま、私が草加松原さんの何かに参加した時に吉峯という名前を拝見して、親父さんの名前とよく似
ていたので、ひょっとしたらと思い声かけをしたのです。そうたらやはりその方だったのです。そこに５０年前の縁を
感じたので、それも草加松原さんと縁があったからかと思っています。彼が１番最初に私と会った時に、私に対し
て質問してきたとことは「親父の彼女がいましたか」と言うことを最初に言ってきたのです。私はそれを即答するわ
けにもいかないので、いたいような、いないようなという話をしたのですけど、やはり子どもとしては、そこが１番気
にかかったのかなと思っています。そういったことで、あのＩＭは、素晴らしい皆さんのご協力の元で終わったという
ことを、本当にこの場をお借りしまして、挨拶させていただきました。 
これがＩＭのパンフレット、２つありますけど、これを配らせていただいたのと、感謝のお印として皆さんに今日お

持ちいたしましたので、どうかお持ち帰りいただけますでしょうか。よろしくお願いいたします。 
私と第１０グループの豊田がバナー補佐は、名ばかりのガバナー補佐で、本当に動いていただいたのは市川ガ

バナー補佐なのです。彼が自分の仕事以上に時間を割いて、このパンフレットを折るのも１人で折って、何時間も
かかって折りました。そういうところの苦労もありますし、目に見えないところでの縁の下の力持ち、それが市川さ
んのおかげ無事に成功裏に終わったのかなと思っています。本当に皆さん、ありがとうございました。 
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   2月１３日 ニコニコＢＯＸ 

金額 21,000円 累計 562,000円 

２月１３日  出 席 報 告 

会員総数 34 出席 1６ 

出席免除  ３ ＭＵ  ３ 

出席適用 ３１ 出席率 55.88 

ZOOM 参加  来栖勝幸会員 

         幹事報告                         会田小弥太幹事 
こんばんは幹事報告がいくつかございます。まず１つが先日地区の方から「能登半島地震の支援金ご協力」の

お願いが来ておりました。私どものクラブは人数掛ける１，０００円ということで寄付させていただきました。 
地区総額は、７００万円だそうでございます。皆さんからご協力をいただので、大変ありがたいとお礼がきておりま
す。 各クラブの明細はありますけれど、あえて公表いたしましません。 
 もう１件は、本年度入りまして、ペットボトルのキャップを集めております。先日鈴木会員から話がありまして「Ｓ
ＣＳ株式会社」さんで集められたペットボトルのキャップがあるということで、どのくらいの量かを聞いたら、約 300
キロということなのです。今日の会報にも載っていますけれども、会長、幹事で行ってきました。フォークリフトで積
まないと、収集の車に乗らないということで大変な量でした。正確に測ると２８０キロだったそうです。  
個数で１４万個、ワクチンが約１４０個で、1人分ですから、全部で１４０人分ということなりました。  
大変な数が集まったので、ありがたく思っております。 また、皆さんの方でも集められている方がいらっしゃった
ら、ロータリーの方に声をかけていただきたいと思っています。 
 それから、お手元に寄付の確定申告用の領収書が、皆さんのお手元にあるかと思います。確定申告することが
できますので、寄付金ということで税金の方から引くことができますので、よく読んでいただいて、使っていただき
たいと思います。  
もう 1 つ、２月２２日急な話なのですけれど、ささちゃんと一緒に西安料理を食べに行こうという企画がありま

す。場所は、銀座の刀削麺を売りにしているお店「園」というお店があるので、そこで食べましょうということです。
すでに何人かの方が申し込みをしております。回覧しますので、行かれる方は〇をつけていただき、よろしくお願
いしたいと思っています。以上で幹事報告は終わります。 
 

坪田 祐貴様  ＩＭ大変お世話になりありがとうございました。 
残り５か月のロータリー活動にご期待しております。 

市川 英敏様  先日のＩＭでは大変お世話になりました。本日はお礼にお邪魔しました。 
山崎 秀美会長 坪田ガバナー補佐、市川ガバナー補佐幹事ようこそ、ＩＭ良かったですね。 
        結婚祝・誕生祝の方、おめでとうございます。 
会田小弥太幹事 坪田ガバナー補佐、市川ガバナー補佐幹事ようこそ、 

誕生祝・結婚祝の皆様おめでとうございます。 
飯山 英彦会員 誕生祝・結婚祝の皆様おめでとうございます。 
加藤 芳隆会員 今日は誕生祝・結婚祝おめでとうございます。ＩＭはお疲れ様でした。 
北畠 文康会員 今月誕生祝・結婚祝の皆様おめでとうございます。 
木村 博行会員 久しぶりで申し訳ございません。昨日埼玉マラソン完走しました。 

もう二度と走りたくないです。これからもよろしくお願いします。 
田川 富一会員 結婚祝ありがとうございました。６０年何とか続いています。 
田中 和郎会員 このところの暖かさで綾瀬川公園の河津桜が咲き始めました。 
        坪田ガバナー補佐、市川ガバナー補佐幹事、ＩＭご苦労様でした。 
富永  悟会員 誕生祝ありがとうございました。 
二階堂祐司会員 昨日ジュニアオーケストラ能登半島チャリティで感動しました。 
        結婚祝・誕生祝の皆様おめでとうございます。 
松田 龍美会員 誕生祝・結婚祝の皆様おめでとうございます。 
安田 洋介会員 今月の結婚祝月・お誕生祝月の皆さんおめでとうございます。 
垳田 一人会員 誕生祝・結婚祝の皆様おめでとうございます。 

幼稚園では、今月末に行いますマラソン大会の練習で子ども達毎日がんばっております。 
渡辺 直之会員 お祝い付きの皆様、おめでとうございます。 
 

草加市市政功労賞表彰 
草加松原ロータリークラブ創立１０周年と草加市役所新

庁舎落成を記念し、庁舎正面に「黒松植樹」に対して、令

和５年度草加市市政功労賞（多額の私財を寄贈し本市の

自治振興に寄与されました）をいただきました。表彰式は１

月３１日にアコスホールで行われ、飯山英彦副会長に参

列していただきました。 

今後のプログラム 
2/27 卓話 富永 悟会員    レセプション 
3/5  誕生・結婚祝         レセプション 
3/12 フィリピン国際奉仕事業報告     

レセプション 


